
令和７年５月２２日定例教授会議事抄録 

 

出 席 者    

中島所長 

青山、秋葉、板倉、小寺、藏本、菅、園田、塚本、名和、馬場、古井、桝屋、松田、

ベグの各教授   

上原、梅村、額定其労、小川、田中、辻、柳、渡邊の各准教授  

海外渡航者  

佐藤、森本の各教授 

欠席者 

  佐橋、真鍋、リジョンの各教授 

 

議 事  ４月１７日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  

  

通知事項 

 １．教員等の公募について なし 

 ２．各種研究助成等の募集について ２件            【資料Ｐ６】 

 

報告事項 

 ３．所長報告 

   中島所長より報告があった。 

１）評価委員会（４月２２日）                【資料Ｐ７】 

２）拡大入試監理委員会（４月２２日）            【資料Ｐ８】 

３）UTokyo Compass 推進会議（４月２２日）         【資料Ｐ９】 

４）科所長会議（４月２２日）               【資料Ｐ１０】 

５）予算委員会（４月２２日）               【資料Ｐ１１】 

６）科所長会議（５月１３日）               【資料Ｐ１２】 

７）国際卓越研究大学構想策定委員会（５月２０日）     【資料Ｐ１３】 

８）科所長会議（５月２０日）               【資料Ｐ１４】 

９）予算委員会（５月２０日）             【資料 P１５～２０】 

10）教員の海外渡航（報告）13 件           【資料 P２１～２３】 

11）委員、非常勤講師等の応嘱について 10 件     【資料 P２４～２５】 

12）寄附金の受け入れについて なし 

13）令和 7 年度科学研究費助成事業内定一覧について     【資料 P２６】 

 

 



14）その他                     【資料Ｐ２７～３５】 

① 第 4 期法人評価_現況調査表及び研究業績説明書等の作成について 

中島所長より、研究目標は外部評価で使用した内容にあわせて作成したもので、数

値は１２月まで未確定であり、各自での業績データベース登録への協力を仰いだ。

また、研究業績説明書については、個人業績とグループ業績の両方を提出するが、

提出後も修正する機会は複数回設けられる見込みである旨の説明があった。 

 

４．各委員会報告 

１）インフラ委員会 

休会により、特になし 

２）財務委員会 

桝屋委員長より、審議事項が 2 件あり、後ほど諮る旨の発言があった。 

  ３）情報・広報委員会 

秋葉委員長より、高校生の施設見学（土浦第一高等学校）申し込み状況について

報告があり、対応者については所内で募ることとした。また、ホームカミングデ

イにおける公開講座の実施について周知があった。ほか、１F ロビーの研究活動

に関するパネル展示の募集については秋葉委員長が担当することとなったが、展

示枠に空きがあるため、引き続き展示者を募集している旨の発言があった。 

ヘルプデスク定例会 

休会により、特になし 

４）研究企画委員会 

塚本委員長より、本日開催の研究発表会について報告があった。 

５）図書委員会                  【資料Ｐ３６～３７】 

小寺委員長より、図書行政商議会の議事内容について報告があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 

休会により、特になし 

７）ＧＡＳ委員会 

  園田委員長より、206 号室のレイアウトについて検討中の旨説明があった。 

８）ＥＡＡ委員会 

青山委員長より、2024 年度決算、2025 年度予算について報告があった。 

９）情報セキュリティ委員会 

  開催がないため、特になし 

10）評価委員会 

中島所長（森本委員長代理）より、第 4 期中期目標期間の教育研究状況評価につ

いて、報告があった。 

 



11）環境安全管理室 

中島所長（森本室長代理）より、産業医巡視（部局長パトロール）の実施につい

て報告があり、特に延長コードの取り扱い、流し周りの清掃について留意するよ

う指摘があったことについて発言があった。 

  12）アジア研究叢書刊行委員会 

  松田委員長より、叢書について順調に刊行・ダウンロードされている旨報告が

あった。 

13）その他 

  特になし 

 

５．その他 

   特になし 

 

審議事項 

 ６．教員の海外渡航について 

   該当案件なし 

７．訪問研究員等の受け入れについて【資料Ｐ３８～４１】 

新規受入８件、期間変更２件につき、各受入教員より説明があり、承認された。 

８．令和７年度研究計画について（新規班設置、メンバー追加）【資料 P４２～４３】 

菅教授より新規班設置の経緯とそのメンバーについて、古井教授よりメンバー追加

についてそれぞれ説明があり、承認された。 

９．チュラロンコン大学協定及び実績報告について【資料 P４４～４７】 

  事務長より説明があり、承認された。 

10．全学自由研究ゼミナールの担当について（2025-A、2026-S セメスター） 

【資料Ｐ４８～５０】 

   2025 年度 A 及び 2026 年度Ｓの担当者について、検討した結果、梅村准教授が A

セメスター、辻准教授が S セメスターを担当することとした。 

 11．令和６年度決算について【資料Ｐ５１～５７】 

   桝屋委員長より説明があり、次回の教授会にて決定することとした。 

12．令和７年度予算配分案について【資料Ｐ５８～５９】 

   桝屋委員長より説明があり、次回の教授会にて決定することとした。 

13．2026 年度部局購入雑誌について【資料Ｐ６０～７５】 

   小寺図書委員長より、2026 年部局経費購入雑誌（案）冊子リストについて説明があ

り、承認された。 

 

 



14．教員人事について【資料Ｐ７６】 

  中島所長より、令和８年度における新世代アジア研究部門の特任教授（著名外国人

教員）について、選考委員会設置の提案があり、承認された。候補者については、

６月末までに所長あて推薦することとした。 

15．その他 

特になし 


